


 



📍吹上しょうぶ公園　青梅市吹上425番地
JR東青梅駅から徒歩約15分。JR河辺駅から都営バス”塩船循環 裏
宿町行”吹上しょうぶ公園入口バス停下車すぐ。
青梅市　https://www.city.ome.tokyo.jp/soshiki/24/124.html

poi
nt

しょうぶ湯のしょうぶと
花しょうぶのしょうぶは
別の植物！？
端午の節句の頃に入るとよいと言われ
ている、お風呂にしょうぶの葉を入れ
て楽しむしょうぶ湯のしょうぶは、シ
ョウブ科の植物で、花が咲くしょうぶ
(アヤメ科)はわかりやすく花しょうぶ
と呼んでいるようです。それぞれの葉
の形が非常に似ているんですよね。
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麦久保園　出発
水族館　到着
イルカショー　鑑賞
昼食「あわたんカフェ」
館内　見学
水族館　出発
麦久保園　到着麦久保園から車で約2時間、新江ノ島

水族館へ行ってきました！イルカシ
ョーから始まり、館内を遊覧。ある
ご利用者は「海見るのなんて何十年
ぶりよ」と。あきる野市では体験で
きない非日常を過ごしました。

📍新江ノ島水族館　神奈川県藤沢市片瀬海岸2-19-1
小田急 片瀬江ノ島駅から徒歩約3分。江ノ電 江ノ島駅から徒歩約10分。
ホームページ https://www.enosui.com/







Jagaimo3⽉に植えたじゃがいもが良い感じに

育ってきたので類に収穫！

炎天下でしたが⻨わら帽⼦と臨時の屋根で

しっかり暑さ対策をして臨みました。

軍⼿を使ってじゃがいもについた⼟を取り除いています。

熱い中作業お疲れ様でした！

収穫したじゃがいもは給⾷に使⽤されます！



しゃぼん⽟、⾶んだ。

　7月7日(日)に東京都知事選挙が施行されました。麦久保園では期日前
投票を実施（現住所があきる野市の投票希望者のみ）し、数名のご利用
者が参加されました。事前に投票する人を決めている方もいましたが、
ほとんどが当日新聞で候補者を見て投票する人を決められていました。
　今回の選挙で、現職の小池百合子氏が2,918,015票を得て、3度目の当
選が決まりました。東京都選挙管理委員会事務局が発表しているデータ
によると、あきる野市の投票率は58.48%(38,916人の有権者が投票)
で、前回の投票率(53.37%)より上がっているようです。SNSやYouTube
等メディアの普及により、立候補者の情報が目に入りやすくなったのが
今回投票率が上がった背景として考えられるのでしょうか。

記事で引用した選挙データリンク「東京都選挙管理委員会事務局」
https://www.senkyo.metro.tokyo.lg.jp/election/schedule/senkyo2024/



レクレーション活動を中学⽣ボランティアさんと⼀緒

に⾏いました。季節先取りで柿、ぶどうの制作をしま

した。特にぶとうは紙が⼩さく、丸めてわっかに通し

てのリ付けをする作業が難しかったです。ボランティ

アさんのサポートを受けながら素敵な作品を作ること

が出来ました。協⼒してくださった中学⽣ボランティ

アのお⼆⼈、ありがとうございました！

レクレーション活動を中学⽣ボランティアさんと⼀緒

に⾏いました。季節先取りで柿、ぶどうの制作をしま

した。特にぶとうは紙が⼩さく、丸めてわっかに通し

てのリ付けをする作業が難しかったです。ボランティ

アさんのサポートを受けながら素敵な作品を作ること

が出来ました。協⼒してくださった中学⽣ボランティ

アのお⼆⼈、ありがとうございました！

OODA
取り組みに
ついて

の

日々のプランを決定する際には、OODAループの流れを採用していま
す。具体的には、利用者のニーズや日常生活の様子をしっかりと確認
し、変化する状況に対して注視すべきポイントや新たなケアの必要性を
見極めます。これにより、利用者に最適なサポートを提供できるよう努
めています。また、実施したケアについては、約1週間程度様子を見
て、その効果を評価し、必要に応じてプランを調整しています。このプ
ロセスを通じて、常に柔軟で適切な対応ができるよう心がけています。

公益財団法人ＪＫＡから「２０２
４年度 自転車等機械振興補助事
業」の補助金を受けて、麦久保園
内の福祉機器の設備を進めており
ます。当内容の進捗について改め
てご報告いたします。

ご寄付をいただき
ありがとうございました。

皆さまからの温かいご支援ありがとう
ございます。麦久保園では老朽化に伴
う修繕や施設整備のため、引き続きご
協力をよろしくお願いいたします。
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夏はやっぱりお祭り！折⽴町内会の盆踊りに今年も参加させていただきました。今年は出店をふたつ出店させていただ
きました。⼤阪焼きは⼤判焼きの機材を使⽤したお好み焼きのような⾷べ物です。⼿に持って⾷べられるお好み焼きは
⾷べやすく、「美味しかった！」と評判が良かったです。くじ引きはハズレなしとなっており１等、２等、３等でもらえ
る景品が違う内容になっていました。くじ引きは⼦供たちの列がほとんど途切れることなく、何度も引いている⽅もい
たので、楽しんで頂けていると実感できました。盆踊りでは⾳楽と太⿎の⾳⾊に合わせて職員⼀同踊りました。踊りが
分からない職員は、踊りをマスターされている地域住⺠の踊りを⾒ながらなんとか踊り切りました。

出店「くじ引き」 出店「⼤阪焼き」

折⽴町内会盆踊りに参加



ご家族様・代理人様向けに懇談会を実施いたしました。
家族懇談会を実施いたしました。ご参加い
ただきありがとうございました。社会福祉
法人福信会の事業計画や日々の活動内容等
を直接ご説明できる機会を設けることが出
来ました。後半は麦久保園の食事を様々な
食事形態で試食して頂きました。
令和6年度事業計画、令和5年度事業報告に
ついては麦久保園ホームページよりご閲覧
いただけます。

　令和6年度が始まり、約5ヵ月が経過しました。ご利用者の状態やサービスを支え
るための環境（人、物、財務）は日々変化しています。この変化に対応し、サービ
スを維持するためには「組織力」が重要です。
　今年度は、協力姿勢の確立、秩序の維持、目標達成、そして役割と責任について
考え、学び、実践することを重視しています。現場では業務の標準化を進め、ルー
ルや話し合いのタイミングを明確にし、課題が生じた際には皆で意思決定を行い、
決定したことに一丸となって取り組むことを重点に置いています。
　目標達成に向けて一致団結する組織づくりを目指し、オリンピック・パラリンピ
ックイヤーにあたる今年も、麦久保園は熱い気持ちで奮闘中です。

施設長　窪島 裕也

施設長よりご挨拶




